



Q #	Question / question	Answer / réponse
3.	<p>Item #5, GoCUID: 1bSPBMCAA1524XXYKXX is for a Box/File Pedestal. The SA only specifies the height of pedestals "must fit under the work surface". Under Table 1.1 – Product of Category 1B, a Height of 28”h is requested for this Box/File Pedestal which is taller than the standard height. Please confirm that the manufacturer's standard height for Box/File with cushion seat is acceptable as long as it fits under the work surface as per the SA</p> <hr/> <p>Item #5, GoCUID: 1bSPBMCAA1524XXYKXX (Caisson à tiroir ordinaire et tiroir classeur). Le SA sp.cifie seulement la hauteur en disant “doit rentrer sous le poste de travail”. Sous le tableau 1.1 – Catégorie de produits 1B, une hauteur de 28” est demandé, ce qui est plus haut que la hauteur standard. SVP confirmer que les caissons standards avec coussin du manufacturier sont acceptés tant qu'ils respectent les critères et qu'ils rentrent sous les surfaces de travail.</p>	<p>The manufacturer’s standard height is acceptable. The main criteria was the <u>“as long as it fits under the work surface”</u>. 28” was only an estimation of the maximum height since standard tables are usually around that height.</p> <hr/> <p>Les caissons de hauteur standard du manufacturier sont acceptés. Le critère principal à respecter est <u>“tant qu'ils rentrent sous les surfaces de travail”</u>. 28” était une estimation de la hauteur maximum puisque les surfaces sont autour de cette hauteur normalement.</p>
4.	<p>Category 5, is power receptacle required for the Task Light? There is already a power module per station which includes 2x power outlets. Will you also accept GoCUID 5TLTDSKBAUSBPWXXXXX for the Task Light?</p>	<p>Yes, GoCUID 5TLTDSKBAUSBPWXXXXX for the Task Light is accepted.</p>



SA / AMA #E60PQ-140003/PQ

	<p>Catégorie 5, est-ce que les prises de courant sont requises pour la lampe de travail? Il y a déjà un module d'alimentation par station qui inclus 2 sorties électriques. Est-ce que vous acceptez le GoCUID 5TLTDSKBAUSBPWXXXXX pour la lampe de travail?</p>	<p>Oui, le GoCUID 5TLTDSKBAUSBPWXXXXX pour la lampe de travail est accepté.</p>
--	--	---